



(Foto J. Cabot)

Una proeza singular

Sociedad de Cazadores

Las actividades de los hijos de San Huberto se han ido comentando en el transcurso del año.

Varias han sido las realidades llevadas a término de los proyectos del pasado año, a pesar de que la temporada pasada fue con respecto a los años anteriores la más afectada por la «mixtomatosis» que ha despojado de conejos nuestros campos y bosques, con gran sentimiento de los aficionados a esta caza.

Las perdices tampoco han sido muy abundantes y por ello la Sociedad y en especial, varios miembros de la Junta se han desvivido todo el año para sacar el mejor rendimiento a las perdices que tenemos, en régimen de granja. Nuestra más cordial felicitación a estos anónimos colaboradores ya que su obra la han coronado con pleno éxito, puesto que en el momento presente disponemos de más de mil doscientas perdices entre las viejas y las nuevas.

Tenemos que felicitar a la «Colla» de Can Mataporcs, que han sido los cazadores más destacados en cuanto a número de zorras cazadas durante esta temporada, destacando la proeza de uno de los últimos días, en el que dieron caza a cuatro de las citadas alimañas.

Referente al importe, zonas de caza, seguros y demás, se remitirá una carta a cada socio, puesto que al ponerse en vigor la nueva Ley de Caza, tenemos que adaptarnos a lo legislado.

No podemos ofrecer un extracto de cuentas como el pasado año, ya que no ha sido confeccionado, pero hoy por hoy existe un pequeño superávit, ya que la ayuda realizada por la dirección de Tiro al Plato fue bastante considerable.

Ya que he hablado de Tiro al Plato, a continuación detallo los resultados de premios de diferentes tiradores.